

EDITORIAL

La revista de la Asociación Americana de Oftalmología y Optometría asume nuevo editor a partir de éste número. En el Consejo Editorial y la Junta Directiva de la Asociación, hemos decidido aumentar nuestros esfuerzos para concentrarnos en la publicación de la revista y por ende la difusión de los avances en Oftalmología y Optometría no sólo del Instituto Barraquer de América sino de nuestros colegas en Colombia y América Latina. Fin último de su progenitor el Dr. José Ignacio Barraquer Moner cuyo deseo en vida fue siempre ocuparse por difundir los avances científicos de la región y el mundo. Por ello, es nuestra intención enfocarnos en tres aspectos principales de la misma y mantener su periodicidad.

Es de vital importancia, con la gran cantidad de material científico disponible a nuestros colegas, que la revista tenga un formato fácil de leer, ameno y sobre todo con un contenido científico de la más alta calidad y originalidad. Es por esto que incluiremos de ahora en adelante tres secciones de interés. La primera, contiene aquellos artículos clínicos originales suministrados a nosotros por sus autores y aprobados por el consejo editorial para su publicación. El formato de estos artículos debe cumplir con las reglas y normas de la revista, las cuales son sintónicas con todas las publicaciones científicas modernas. La segunda sección presenta los casos clínicos del Instituto Barraquer de América. Estos serán casos únicos, de controversia en el diagnóstico o manejo de aquellos que consideramos de gran interés para nuestros lectores que hayan sido evaluados y estudiados exhaustivamente con el soporte tecnológico y humano de nuestra institución. Por último, hemos decidido incluir una sección de artículos de revisión para actualizar a nuestros lectores en aquellos temas de vanguardia e interés general.

Del mismo modo, deseamos no limitar nuestra revista a aquellos oftalmólogos u optómetras miembros de nuestra Asociación sino que deseamos ampliar la distribución de la misma, apoyados, de alguna manera, por los laboratorios farmacéuticos que encuentren interés en la misma.

Por último, nos comprometemos a mantener su periodicidad, la cual limitaremos inicialmente a cuatro números al año. Una meta razonable que le pueda dar a nuestros lectores la seguridad y la disponibilidad de la revista. Además, le da reglas claras y entendibles a los autores que desean publicar sus artículos en los Archivos de la A.A.O.O.

Esperamos así, con este número que comienza, que nuestros lectores se vuelvan fieles adeptos a la revista y que en ella encuentren artículos de interés y soporte científico útil para el ejercicio diario de su profesión.

Ernesto J. Otero, MD
Editor